

# „Jugend backt“

auch die Jugend der Judoabteilung von DJK-Eintracht-Borbeck

Bei sonnigem Märzwetter und guter Laune ging es am Samstagmorgen mit unserer Waffelverkaufaktion los. Der Aufbau war schnell gemacht und ab 10 Uhr glühten die Eisen für die nächsten 8 Stunden. Schon nach einer Stunde bekamen wir vom Edeka-Markt Burkowski ein dickes Lob für unseren Stand und den Hinweis, den Marktbesuchern kleine Probierherzen anbieten zu dürfen. Gesagt getan- ein paar Waffeln entsprachen nicht ganz der Norm und wurden kurzerhand in ihre Einzelherzen zerflockt. Und neben dem Backen und Verkaufen gingen immer wieder kleine Gruppen durch den Laden und priesen unsere Backwaren an. Mit vollem Erfolg! Am Ende des Tages konnten wir 563€ in die Jugendkasse übergeben! Die Trainer können nun ein paar schöne Übungsgeräte für alle aussuchen.



An dieser Stelle ein ganz dickes Dankeschön an alle Kinder und Jugendliche. Vor lauter Hilfsbereitschaft gab es hier und da schon mal einen Helferstau! Das haben wir beim nächsten Mal sicher besser im Griff. Und auch ein dickes DANKE an die zahlreichen Eltern, die ihre Kinder gebracht haben, Waffeln kauften und noch mal zum Abbau wieder gekommen sind.



Wir hoffen euch hat der Tag genau so viel Spaß gemacht wie uns.  
Mit so einem tatkräftigen, verlässlichen, freundlichen, lustigen und absprachefähigen Team möchten wir uns bei der nächsten Aktion „Jugend backt“ auf jeden Fall wieder bewerben.

Stephanie Orzol  
Heike Löber